

リオ通信

次期大統領候補問題

ア、カ、ロ、ス、氏か

アントニオ・カルロス氏に内定したものと見られる

内閣人事保護法案

プロレス、イアンチニオ、カルロス、レリス代議士は二十九日下院議院に於て内閣人事保護法案を提出し、可決の形となつた。この法案は、内閣の形となつた。この法案は、内閣の形となつた。この法案は、内閣の形となつた。

不換紙幣は發行せず

製造能力不足の場合に限り發行せざるべし

行が出来ない場合には、製造能力不足の場合に限り發行せざるべし。

ゼツリオ大統領のミナス訪問

二十九日大統領ゼツリオは、ミナス州を訪問した。この訪問は、ミナス州の発展を促進することを目的とした。

国際聯盟理事會

外交的轉換による最後の舞台開く

世界の聽舉つて壽府へ

伊代表の我田引水

第一日

（壽府五日）伊代表の大見聞を切つた後、大要次の交渉を開始した。伊代表は、大見聞を切つた後、大要次の交渉を開始した。

第二日

伊國代表一議場から姿を消す

（壽府五日）伊代表は議場から姿を消した。これは、伊代表が議場から姿を消したことを示している。

英國マルタ島へ頻に兵力集中

東洋艦隊、四隻も抜錨

（東京五日）英國東洋艦隊は、マルタ島へ頻に兵力を集中させている。これは、英國の艦隊がマルタ島へ頻に兵力を集中していることを示している。

不戰條約はアフリカに適用御断り

アロイジイ代表の御托宣

（壽府五日）アロイジイ代表は、不戰條約をアフリカに適用することを断り、御托宣をした。

本年は漁獲減収

省の海流調査

（東京五日）省の海流調査の結果、本年は漁獲が減収と見られる。これは、省の海流調査の結果、本年は漁獲が減収と見られることを示している。

伯國首領の歸府

（東京五日）伯國首領は、壽府へ歸府した。これは、伯國首領が壽府へ歸府したことを示している。

噴霧器は

キレール印

▲肥料 ▲殺菌剤 ▲殺虫剤

浦田年雄 西田盛

AO ESP. NACIONAL

メダルカップ各種旗調製

ユニホームマーク等

藤平正義

Y. Shimizu DENTIST

清水安丸

池本雄

小料理 いろは食堂

今が御注文時

▲獨逸製噴霧器 PLATZ

▲獨逸式噴霧器 EXCELSIOR

▲棉種プランク機

▲殺虫剤各種

國井商店

富田家

肺、肋膜炎の方へ

療友舎へ

日本製麵所

富田家

肺、肋膜炎の方へ

療友舎へ

日本製麵所

國井商店

坂本留次郎 高内一 坂田啓造 杉本法雄 木元改造 内山庄平 青木仁太郎 佐藤嘉次郎

